

Der Zweckverband »Musikschule Iller-Weihung« ist eine kommunale Einrichtung der Gemeinden Balzheim, Dietenheim, Hüttisheim, Illerkirchberg, Illerrieden, Schnürpflingen u. Staig. Derzeit werden ca. 800 Schüler von 26 Lehrkräften unterrichtet.

Die Musikschule sucht zum 01. Februar 2022 eine

stellv. Musikschulleitung (m/w/d)

mit Hauptfach Violine (Nebenfach Bratsche)

Die Anstellung erfolgt nach 10 TVöD mit einem Beschäftigungsumfang von zunächst 80 % der tariflichen Vollbeschäftigung. Der Beschäftigungsumfang ist bis 100% erweiterbar.

Ihr Profil:

- Abschluss Studium Kulturmanagement oder VdM-Lehrgang: Musikschulleitung
- oder die Bereitschaft, berufsbegleitend die Teilnahme am VdM-Lehrgang: Musikschulleitung einschließlich eines erfolgreichen Abschlusses zu absolvieren
- einen musikpädagogischen und/oder künstlerischen Abschluss
- die Befähigung zum Unterricht aller Alters- und Leistungsstufen
- Teamfähigkeit und die Bereitschaft zur klassen- und fächerübergreifenden Zusammenarbeit
- Interesse und Erfahrung im Umgang und Aufbau von Ensemblegruppierungen
- Organisationskompetenz
- Mobilität, Flexibilität und Interesse sich in einem leistungsfähigen Team mit Kreativität und Aufgeschlossenheit für neue Unterrichtskonzepte einzubringen
- die Bereitschaft zur Durchführung von Weiterbildungs-Maßnahmen

Wir bieten:

- unbefristete Vertragsanstellung in TVöD
- leistungsgerechte Bezahlung einschließlich der üblichen Sozialleistungen und einer Zusatzversorgung
- Reisekostenerstattung in Ausübung der Unterrichtserteilung und Dienstfahrten
- die Möglichkeit zur Weiterqualifizierung
- die Möglichkeit zur Entwicklung und Umsetzung neuer Unterrichts- und Veranstaltungsformate

Bewerbungen an den

Zweckverband »Musikschule Iller-Weihung«

Schloßstr. 4, 89171 Illerkirchberg Tel. 07346-923030 Fax 07346-9230329

E-mail: musikschule@iller-weihung.de www.musikschule-iller-weihung.de

Online-Bewerbungen sind ausdrücklich erwünscht. Bei schriftlichen Bewerbungen sollten nur Kopien eingereicht werden. Die Unterlagen werden nicht zurückgeschickt.

Für Rückfragen steht Ihnen Musikschulleiter Michael Eberhardt M.A. gerne zur Verfügung.







